

Shein, Temu y Aliexpress generaron la mayor recaudación por nuevo IVA

El Servicio de Impuestos Internos (SII) dio a conocer el balance del primer periodo de aplicación del IVA a las compras internacionales por hasta US\$500.

Así el organismo detalló que más de US\$41 millones, equivalentes a más de \$37.110 millones, fueron los impuestos recaudados a partir de las declaraciones presentadas por las plataformas extranjeras y las plataformas nacionales con ventas internacionales, inscritas ante el SII para la aplicación del IVA a la compra remota de bienes por hasta US\$500 desde el extranjero, lo que incluye la venta de bienes desde el exterior comprados a través de plataformas nacionales, en su primer periodo de declaración y pago trimestral de este impuesto.

Esta medida entró en vigencia el 25 de octubre de 2025, por lo que este primer proceso de declaración incluye lo recaudado los últimos cinco días de octubre, noviembre y diciembre.

En esta ocasión, el SII recibió 23 declaraciones del denominado “IVA a bienes” y las 5 plataformas que más aportaron a la recaudación fueron Shein, Aliexpress, Temu, Amazon y Ebay.

“Estos resultados son concordantes con las estimaciones iniciales del SII”, señaló el organismo.